




















Precisazioni del Presidente Cherubini in merito al notiziario del cdq di prossima preparazione 

 

In data 10/10 sono pervenute dal settore partecipazione le comunicazioni relative alla 

pubblicazione del notiziario prontamente girate ai consiglieri con richiesta se il cdq voleva 

aderire alla pubblicazione. Veniva specificato che gli articoli dovevano attenersi alle linee  

richieste dall’AC e cioè “essere di carattere informativo sulle iniziative svolte o in corso di 

programmazione del quartiere” Gli argomenti che venivano proposti sono:  Punto comunità; 

Parco MG,; Zone 30, compendio iniziative con FBF; scuole, sicurezza nei parchi,  problemi e 

soluzioni ad alcune situazioni del quartiere e un pezzo sul concetto di Partecipazione. Pur 

avendo già inviato a tutti le direttive  reputando che forse non era chiaro quanto richiesto 

nelle direttive ricevute scrivevo a tutti una email che riporto integralmente. 

 
Buona sera , questa mattina mi sono sentita con il Sig. Delendati…….. per rendere omogenei i notiziari dei 
cdq, sugli stessi vengano scritti articoli che devono riguardare esclusivamente gli argomenti specificati nella 
email che è arrivata e vi ho inoltrato. Quindi vi invito cortesemente ad attenervi alle direttive ricevute cioè 
testi esclusivamente di carattere informativo sulle iniziative svolte o in corso di programmazione nel 
quartiere. Come inoltre già vi ho scritto dovrete inviarmi i testi in calibri 11 sulle righe predisposte (attendo il 
fac simile che non era allegato all'invio ricevuto per fornirvelo) entro e non oltre i primi giorni di novembre (il 3 
al più tardi) per l'inoltro al Settore Partecipazione , che deve visionare tutti i testi di tutti i cdq e poi 
provvedere per l'impaginazione. Come avrete potuto leggere il Direttore Responsabile li valuterà in base alle 
direttive specificate. Il Sig. Delendati, che legge, se ho inteso male o se vuole aggiungere qualcosa che ho 
scordato, è pregato cortesemente di farlo e lo ringrazio in anticipo . Ringrazio tutti, buona serata, grazie per 
la collaborazione, Tiziana Cherubini 
 

Avevo inoltre già comunicato i seguenti dati 
Se non sbaglio gli argomenti sono 8 quindi (escludendo il compendio mio che vedrò di organizzarlo in prima pagina), a 
fronte di 394 righe totali, sarebbero circa 50 righe per articolo ma tenete presente i titoli che abbreviano lo spazio a 
disposizione. Se un consigliere  avrà uno scritto più breve vorrà dire che ci sarà spazio maggiore per un altro. 
Accordatevi fra voi eventualmente.  Quello che è importante è che il totale degli articoli rientri nelle righe richieste  quindi 
ognuno di voi segnali quante righe ha utilizzato in modo da capire se ci stiamo dentro o se si devono apportare tagli  al 
testo e che farete voi. Ho approfittato di Delendati ( on cui mi sono sentita per l’assemblea) per altre informazioni oltre a 
quelle ricevute e vi riporto quanto concordato: 
ogni articolo deve essere già scritto come richiesto sulle righe e in calibri  11 (ho chiesto di mandarmi il fac simile che 
non era allegato al loro invio e quando mi perviene ve lo giro e potete scrivere utilizzandolo già predisposto) 
gli articoli così scritti, uno per uno, vanno inviati entro i primi giorni di novembre e ci pensano poi loro ad assemblarli 
necessità che vengano inviati in quella data per due ragioni: per l’assemblaggio e anche perché vengono tutti letti e 
quindi se necessitassero delle correzioni bisogna avere del tempo per farle. 
E’ prevista la fotografia dei consiglieri ma, se siete d’accordo, attenderei l’ingresso del nuovo consigliere per fare la 
fotografia. Possiamo sostituirla con altra fotografia. Io propongo questa che è storica, se qualcuno vuole proporre altro si 
faccia avanti . 
Vi chiedo per favore  di attenervi alle istruzioni di quanto pervenuto per la compilazione dei testi dove è anche specificato 
l’iter della stesura….  
Grazie a tutti , Tiziana 

  

Il notiziario di quartiere serve per informare su quanto fatto, in corso o programmato per il 

futuro  dal cdq  e non è la voce personale del singolo consigliere che non può utilizzare un 

spazio condiviso e dedicato a tutto il cdq   per usi propri. 

Nel precedente notiziario, quello pubblicato su indicazioni del precedente Presidente Mor e 

nonostante le direttive ricevute dallo stesso l’11 aprile specificassero le medesime indicazioni 

di ora, non ci si era adeguati e l’unico articolo pubblicato come da indicazioni fu il mio che 

riferiva sui lavori del quartiere. La scelta fu di pubblicizzare le scuole del quartiere e  il  punto 

comunità. 

Detto ciò le direttive sono precise e come Presidente sono tenuta ad osservarle e a farle 

osservare dando le indicazioni necessarie. 

 


